

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 1. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dan pembahasan yang diperoleh maka dapat ditarik kesimpulan bahwa manajemen pembinaan Sekolah Sepakbola Generasi Inspiratif Karo (GIK FC) di Stadion Samura Kota Kabanjaha sudah berjalan dengan baik. Adapun deskripsi dari simpulan ini bahwa hasil penelitian menunjukkan bahwa sepakbola Generasi Inspiratif Karo (GIK FC) dijadikan tempat pengambilan data manajemen program latihan dan sudah dilakukan secara optimal. Pihak pengurus dan pelatih secara bersama-sama telah membagi tugas menjalankan tujuan dan struktur organisasi sesuai dengan pembagian pekerjaan.

Apabila dilihat secara umum dalam proses manajemen program latihan pembinaan Sekolah Sepakbola Generasi Inspiratif Karo (GIK FC) yang dijadikan tempat pengambilan data telah menerapkan empat aspek penilaian dalam fungsi manajemen yang meliputi: perencanaan, pengorganisasian, pergerakan, dan pengendalian dengan sangat baik.

#### 2. Saran

##### 1. Bagi sekolah sepakbola Generasi Inspiratif Karo (GIK FC)

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti menyarankan agar manajemen sekolah sepakbola Generasi Inspiratif Karo dapat lebih ditingkatkan terutama dari segi aspek *actuating*/pergerakan karena dari keempat aspek manajemen SSB GIK aspek ini tergolong memiliki presentase yang terendah selebih nya sudah tergolong baik.

## **2. Bagi sekolah pembinaan sepakbola di Kabupaten Karo**

Peneliti sangat menyarankan agar SSB yang ada di Kabupaten Karo dapat mengikuti manajemen SSB GIK karena presentase manajemen dari SSB GIK sudah tergolong baik agar nama-nama bibit pesepakbola dari Kabupaten Karo bisa muncul di kancah sepakbola regional maupun nasional

## **3. Bagi peneliti selanjutnya**

Menurut dari hasil penelitian dan pembahasan peneliti, maka dapat diharapkan kepada peneliti berikutnya yang ingin mengembangkan penelitian terkait manajemen program latihan pembinaan Sekolah Sepakbola Generasi Inspiratif Karo (GIK FC) hendaknya juga diteliti lebih lanjut, sehingga hasil dari penelitian manajemen program latihan pembinaan Sekolah Sepakbola dapat lebih sempurna lagi maka perlu dilanjutkan oleh para peneliti berikutnya. Terutama pada penelitian terkait manajemen program latihan pembinaan.